

venir au pays avec la permission de Rome sont rares, ce sont les prêtres latins passés au rite ruthène, qui de l'avis du T. R. P. Filas, le vénérable supérieur général des Basiliens, doivent voler au secours des Ruthènes et les guider à travers les périls qui les menacent.

DING ! DANG ! DONG !

S. G. Mgr Redwood, s. m., archevêque de Wellington, Nouvelle-Zélande, est passé à Winnipeg et à Saint-Boniface, en route pour le Congrès Eucharistique, dans les derniers jours d'août.

— S. G. Mgr Bourne, archevêque de Westminster, Angleterre, est revenue de sa tournée dans l'Ouest jusqu'à Vancouver, samedi le 3 septembre. Le lendemain Sa Grandeur a dit la messe à la Maison-Vicariale et est repartie pour Montréal. L'éminent archevêque est enchanté de sa visite dans l'Ouest et il entrevoit un avenir brillant pour cette partie du pays.

— Nous sommes heureux de noter que ces deux archevêques anglais parlent parfaitement le français.

— S. G. Mgr Pascal, o. m. i., évêque de Prince-Albert, et le R. P. Lacoste, o. m. i., v. g., sont passés à Saint-Boniface le 31 août.

— S. G. Mgr Joussard, o. m. i., coadjuteur de Mgr Grouard, a passé quelques jours parmi nous en se rendant à Montréal.

S. G. Mgr Breynat, o. m. i., vicaire apostolique du Mackensie, est passé le 2 sept. Sa Grandeur était accompagnée des RR. PP. Falher et Lefebvre, o. m. i.

— Le R. P. Ledue, o. m. i., v. g. de Saint-Albert, s'est aussi arrêté à Saint-Boniface en se rendant à Montréal. Après le Congrès Eucharistique, le Révérend Père se rendra en France, où il rencontrera une de ses sœurs, religieuse au Basutoland, qu'il n'a pas revue depuis 46 ans. En revenant, il amènera un nouveau contingent de Sœurs de la Charité de N.-D. d'Evron, déjà établies dans l'Alberta.

— " La fête a été splendide à Saint-Isidore, le 5 septembre," écrit S. G. Mgr l'Archevêque, " et la cloche du Petit-Séminaire a chanté harmonieusement la joie de tous." Nous reparlerons de cette fête au prochain numéro.

— Le célèbre jésuite anglais, le R. P. Bernard Vaughan, viendra au Manitoba et donnera deux conférences à Winnipeg les 21 et 23 septembre.

— M. l'abbé Léon Rivard, clerc minoré, est arrivé le 3 septembre. Il est surveillant au Petit-Séminaire.

— Le R. P. Moïse Blais, o. m. i., poursuit toujours avec succès son œuvre de l'apostolat de la bonne presse. Il travaille présentement dans l'Alberta.

— A Wenright, Alta., diocèse de Saint-Albert, sur le G. T. P., trois Pères du Sacré-Cœur, de la Congrégation fondée par le T. R. P.,